



NOTICE BIOGRAPHIQUE

SUR

M. HENRI HIGNARD

Au début de la notice touchante qu'il a consacrée à la mémoire de son ami G.-A. Heinrich, M. Hignard rappelle en quelques lignes les origines lointaines de leur affection mutuelle et il ajoute :

« Qu'on pardonne ces souvenirs personnels à un vieux maître qui ne s'était pas cru réservé à la douleur de pleurer son élève, devenu son ami et plus tard son collègue. Je comptais sur lui pour me rendre ce dernier service de rappeler mon souvenir, quand je ne serais plus, à l'affection de nos amis communs, et particulièrement de nos confrères de l'Académie de Lyon. Dieu en a décidé autrement... »

Nul en effet mieux que M. Heinrich n'aurait su reproduire et fixer dans une image fidèle les traits de la physio-